

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le jeudi 2 octobre 2025

Unique en Belgique EpiCURA ouvre une clinique de l'INOCA dédiée à l'angine de poitrine sans rétrécissement des artères

Le service de cardiologie du Centre Hospitalier EpiCURA ouvre une nouvelle clinique : la Clinique de l'INOCA (pour Ischemia with Non-Obstructive Coronary Arteries). Unique en Belgique, elle est destinée aux patients présentant des symptômes d'angine de poitrine alors que leurs artères coronaires ne présentent pas de rétrécissement significatif.

Ce trouble — parfois méconnu — entraîne des douleurs, un essoufflement et une baisse importante de la qualité de vie. La clinique de l'INOCA propose un parcours diagnostic spécialisé et des traitements personnalisés :

- Explorations microvasculaires
- Tests fonctionnels
- Prise en charge médicamenteuse
- Réadaptation

L'objectif ? Identifier l'origine des symptômes et apporter des solutions concrètes.

Déjà en place aux Pays-Bas ou en Allemagne, ce modèle de clinique est inédit en Belgique.

Les médecins généralistes peuvent s'adresser directement à la Clinique de l'INOCA pour les cas urgents et les demandes d'avis médicaux. Ils bénéficient ainsi de l'expérience des docteurs Thayse et Ebinger qui ont plusieurs années de pratique dans ce domaine.

« Ce projet illustre notre volonté d'apporter des réponses claires à des patients souvent laissés sans diagnostic précis. Nous sommes fiers d'être pionniers en Belgique », déclare le Dr Ebinger, chef du service de cardiologie.



Dr Ebinger



Dr Thayse

Contact presse : Régis Strebelle

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 - regis.strebelle@epicura.be